



ESHA GENERAL BOARD EN OHRID (MACEDONIA)

29, 30 y 31 de octubre de 2009

Ha tenido lugar en Ohrid, la segunda Junta General del 2009 de la Asociación Europea de Direcciones, ESHA (European School Heads Association), de la cual FEDADi es miembro, como Federación de Asociaciones de los Directivos del Estado Español .

Cada año, ESHA convoca dos Juntas Generales, en las que las asociaciones europeas de direcciones hablan sobre ideas, proyectos, inquietudes y problemas relacionados con el ejercicio de la dirección en los centros educativos.

Lo más significativo que fue tratado es lo siguiente:

- Chris Harrison, presidente de ESHA, presentó su informe de gestión.
- Ton Duif, tesorero y que será el siguiente presidente para el periodo 2010-2012, presentó las nuevas ideas para el futuro de ESHA. Entre otras ideas cabe destacar el cambio legal de fundación a asociación, realizar una única reunión anual de la asamblea general (en lugar de las dos que se hacen actualmente, básicamente por motivos económicos), una junta con 3 miembros: presidente, secretario y tesorero (en lugar de los 5 actuales, que incluyen un presidente electo o al anterior y un miembro anual) por un periodo de 3 años (ahora son 2) y con la opción de reelección (ahora no hay), votación por estados/naciones (actualmente hay votación por asociaciones), aumento de la cuota a 1,50€ por miembro el 2010 y 1,75€ por miembro el 2011 (ahora 1,30€ por miembro). Todo estas propuestas fueron debatidas en grupos de 5 personas. La respuesta de la junta general fue desestimar la mayoría de estos cambios (el paso a asociación y el aumento de cuota se veían como más aceptables y se aprobó que una de las dos reuniones de la asamblea se realizara en un lugar europeo céntrico para abaratar costes), y solicitar la continuación de la reflexión sobre el futuro de la estructura organizativa.
- Congreso bianual de ESHA en Chipre, 4-6 de noviembre de 2010. Panayiotis Kyrou explica como estará organizado. Habrá tres conferenciantes importantes: Andy Hargreaves –US-, Petros Pashiardis –Chipre-, y Neil Hawks –UK-, y diversos talleres. Se calcula que la inscripción costará unos 400€ y el precio de los hoteles irá de los 35 a los 87€.
- Elección de cargos de la ejecutiva que debían renovarse. Solveig Dahl (Noruega) fue reelegida secretaria general, Clive Byrne (Irlanda) fue escogido miembro anual, i Jukka Kuittinen (Finlandia) fue escogido tesorero al ganar la votación a Toomas Kruusimägi (Estonia) por 20 a 18 votos.
- Ton Duif, actual tesorero expuso el estado financiero, que es bueno. Propuso expulsar las asociaciones que hace 3 años que no pagan su cuota (Israel,



Bielorusia, Portugal, Rusia, Lituania, Grecia, Austria, Chequia, Rumania y Polonia). Se aprueba la propuesta.

- Burkhard Mielke (Alemania) informa del final de LISA Project y del 2º congreso de los países de habla alemana, que tuvo lugar en el Tirol del Sur, y donde asistieron 55 personas y que fue un éxito.
- Chris Harrison, informa de la relación entre ESHA y ICP (International Confederation of Principals). Cabe destacar que a la reunión de Macedonia asistió una representante de la ICP.
- Jens Nielsen (Dinamarca) informó del proyecto "Distance Learning for Apprentices".
- Plan de trabajo para el futuro, básicamente dedicado a acercar ESHA a cada miembro individual y facilitarle información directa y posibilidades de formación. Se trabajó en grupos sobre el tema. La conclusión es que todos están de acuerdo en que hay que contar con una web moderna e interactiva, y que se ha de hacer una revista electrónica que interese a todas las asociaciones (la idea es que llegue en 4 idiomas, incluido el español). También se pide más implicación de ESHA en la preparación de los congresos bianuales, y trabajar por facilitar programas de formación basados en estancias de directores/as en otros países.
- La siguiente junta general, primavera de 2010. Como se apuntaba antes, a causa del elevado coste económico no hay candidatura y se acuerda prepararla en un hotel cerca de uno de los tres aeropuertos más importantes de Europa (Londres, Amsterdam o Frankfurt). La junta comenzaría el jueves a las 14 horas y acabaría el viernes hacia las 16 horas. Cada persona que asista pagará todos sus gastos.